

«Les difficultés de l'union monétaire» – Interview de Jacques Delors dans Le Monde (20 juillet 1988)

Légende: Dans une interview publiée le 20 juillet 1988 par le quotidien français Le Monde, Jacques Delors, président de la Commission des Communauté européennes et du comité pour l'étude de l'union économique et monétaire, soulève les questions controversées portant sur la réalisation d'une telle union.

Copyright: (c) Le Monde

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_difficultes_de_l_union_monetaire_interview_de_jacques_delors_dans_le_monde_20_juillet_1988-fr-3727baea-0ef5-4ccb-90e4-1eef965effd3.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.